

La próxima edición de los salones 'The Innovation Alliance' de Fiera Milán cambia de fórmula de forma excepcional

Plast y Meat-Tech se celebrarán en 2021, mientras que Ipack-Ima, Print4all e Intralogistica Italia pasan a 2022

Los salones Plast, Ipack-Ima, Meat-Tech, Print4all e Intralogistica Italia, que juntos representan '**The Innovation Alliance**', han cambiado sus fechas de forma excepcional por la situación de emergencia sanitaria internacional: Ipack-Ima, Print4all e Intralogistica Italia se reprograman para 2022, mientras que Plast y Meat-Tech se celebrarán en 2021.

Mientras que la feria Plast confirma las fechas inicialmente previstas y se celebrará del 4 al 7 de mayo de 2021, la cita con Meat-Tech será del 17 al 20 de mayo de 2021, simultáneamente con Tuttofood, la feria internacional dedicada a la alimentación organizada por Fiera Milano.

Finalmente Ipack-Ima, Print4all e Intralogistica Italia mantendrán se reprograman del 3 al 6 de mayo de 2022. Todos los salones tendrán lugar en la Fiera Milano Rho (Italia).



La decisión de los organizadores se debe a la situación de estos meses: la emergencia sanitaria ha revolucionado el mundo de la industria y, tras el bloqueo que ha afectado en varias fases a todas las partes del mundo, el calendario internacional de ferias 2020-2021 también ha sufrido cambios drásticos, que han obligado a reprogramar excepcionalmente cada evento, con el fin de satisfacer las necesidades de su sector y evitar solapamientos con otros eventos.